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FSR Mathematik

26.11.2024, Beginn: 17:00 Uhr

Anwesende

Lena Hellwig (FSR)
Mark Tratzki (FSR)
Moses Mayer (FSR)
William Arthur Morrin (FSR)
Bastian Hagen (FSR)
Noa Erlewein (FSR, bis TOP Finanzbeschluss Laminierfolien)
Raven Collet (FSR)
Nina Haase (MSB, FS Mathe)
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Jule Budnick (Assoziiert, FS Mathe, bis TOP Finanzbeschluss Laminierfolien)
Lukas Heine (Assoziiert, FS Mathe)
Noah-Joël Seegert (Assoziiert, FS Mathe)
Damien Heese (Assoziiert ab TOP Assoziierung Damien, FS Mathe)
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1 Protokolle der letzten Sitzungen

Raven verliest das Protokoll der ordentlichen Sitzung vom 12.11.2024. Es gibt nur redaktionelle Ände-
rungen. Der FSR bestätigt das Protokoll.

2 Sommerfahrt

Für Personen, die zwei Nächte übernachten ist Inselparadies Petzow 1–3e teurer als KiEZ Hözerner
See. Durch Kurzreisezuschlag ist eine Nacht im Hölzernen See teurer. Wir haben die Bungalows und die
Pilzstube (kleiner Speiseraum) beim Hölzernen See, wodurch jedoch die Toiletten in einem separaten
Haus sind. Außerdem könnte die Pilzstube als Aufenthaltsraum knapp werden, bei Petzow haben
wir den Speisesaal. Wir haben bei beiden KiEZen die Möglichkeit die Duschen abzuschließen. Die
Tischtennisplatten sind beim Hölzernen See wesentlich besser, Volleyballfelder haben beide.
Eine Meinungsumfrage ergibt, dass wir nach Petzow fahren wollen. Basti schickt den Vertrag nochmal
in unsere kleine Telegram Gruppe. Wir wollen noch anfragen, ob wir Einfluss auf das Mittagessen
haben können. Basti fragt nach.

3 Spieleschrank

Mark und Jule haben ein System entwickelt, um in Absprache mit dem Spieleabend Spiele auszusortie-
ren. Dies benötigt jedoch noch etwas Zeit. Manche Spiele müssen noch inventarisiert werden. Am Ende
der Frist wird der Spieleschrank einmal durchgeschaut und Spiele inventarisiert sowie inventarisierte
Spiele ausgesondert. Mark, Basti und Jule erstellen eine Liste.

4 Dozierendengespräche

Wir haben nach Kritik an dem System der Dozierendengespräche gefragt. Wir wollen zukünftig eine
Ankündigung machen, in der wir darauf hinweisen, dass man bis zum Gespräch anonyme Kritik (per
Mail) an uns herantragen kann. Wir tragen diese Kritik dann an die Dozierenden weiter. Wir laden
den aktualisierten Fragebogen in der HU Box hoch. Lena macht das.

5 Weihnachtsfeier

Die Weihnachtsfeier ist noch nicht angemeldet. Wir haben noch etwa 25e für Snacks für die Weih-
nachtsfeier übrig. Davon möchten wir Zutaten für Waffeln morgen kaufen. Noa geht einkaufen. Nina,
Katrin und Moses sind für Waffeln und Weihnachtsgetränke zuständig. Nina bereitet die Getränke zu.
Sie geben Noa eine Liste für Waffeln und Gewürze weiter.

6 Offline Semesterticket

Nina berichtet, dass das Semesterticket nur mit einer Internetverbindung oder in einem digitalen Wallet
vorgezeigt werden kann (Screenshots oder Ausdrucke gehen nicht). Wir wollen daher eine Mail an den
RefRat schreiben. Nina und Moses übernehmen dies.
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7 Kneipenquiz Winterfahrt

Jule wünscht sich, dass das Kneipenquiz aus Awarenesssicht aufgearbeitet wird (sowohl die Vorbe-
reitung, als auch der Umgang während und nach des Quizzes). Wir würden dies den Awareness-
Verantwortlichen überlassen und geben ihnen freie Hand, Konsequenzen festzulegen.

8 Feedback

Wir verlesen und diskutieren das zwischen den Sitzungen gesammelte Feedback an einzelne FSR- bzw.
assoziierte Personen und dem gesamten FSR. Wir könnten beim nächsten Mal in der Umfrage nach
„Feedback“ anstatt nach „Kritik“ fragen, damit es positiver ausfällt. Abwesenheit von großen FSR
Events soll ab sofort in einem Protokoll (wenn auch auskommentiert) und in der internen Telegram
Gruppe stehen. Wenn wir neue AKs auf der Sitzung öffnen, wollen wir sofort entscheiden, ob der AK
eine Redeleitung oder leitende Person benötigt bzw. explizit keine benötigt und wer diese übernimmt.
Dies kann gerne auch eine AK-externe Person sein. Wir wollen in Sitzungen ca. alle 2 Stunden eine 10
Minuten Pause einbauen.
Im Anschluss verlesen wir diverses Feedback zu Einzelpersonen.
Wir wollen regelmäßige Feedbackrunden haben. Wir peilen an, das vier mal in einer Legislaturperiode
zu tun.

9 Finanzbeschluss DinA3 Laminierfolien

Wir beschließen 20e für DinA3 Laminierfolien für das Laminieren von Plakaten. Im Rat 5 Stimmen
dafür, 0 Stimmen dagegen, 1 Enthaltung. In der Fachschaft 2 Stimmen dafür, 0 Stimmen dagegen, 2
Enthaltungen.

10 Finanzbeschluss Druck Absolvent*inennehrung

Wir beschließen 20e für den erneuten Druck eines Bildes der Absolvent*innenehrung. Im Rat 5 Stim-
men dafür, 0 Stimmen dagegen, 1 Enthaltung. In der Fachschaft 3 Stimmen dafür, 0 Stimmen dagegen,
1 Enthaltung.

11 Assoziierung Damien

Mark schlägt Damien als assoziierte Person vor. Wir beschließen die Assoziierung von Damien. Im FSR
5 Stimmen dafür und eine Enthaltung, in der Fachschaft drei Stimmen dafür und eine Enthaltung.

12 Sonstiges

Finanzärger II - Die Rückkehr Das Haushaltsjahr endet diese Woche. Es fehlen noch einige Rech-
nungen. Diese sollen bis Donnerstag ankommen. Falls Rechnungen aus dem MoPS nicht rechzeitig
ankommen, können wir nichts für das MoPS tun.

Kaffee Wir wollen im neuen Jahr nochmal über das Thema Kaffee und Tee in der Fachschaft reden
und in wie weit wir das finanzieren. Wir wollen diskutieren, ob eine Kaffemaschine sinnvoll ist.
William trägt sich das in seine ToDos.

DIN A3 Laminieren Die Kopien des Weihnachtsfeierplakats müssen noch laminiert werden. Die
IMP hat ein Laminiergerät und Laminierfolien bestellt, die im Zeitraum von 03.–10.12. ankom-
men. Man könnte sonst auch die Chemie-FS oder das MoPS fragen. Noah kümmert sich darum.

Absolvent*innenbild Für die Teilnehmer*innen der Absolvent*innenfeier diesen Jahres ist es ein
bisschen schade, dass der Ausdruck leider qualitativ schlechter ausgefallen ist. Wir wissen leider
nicht, woran das liegt. Wir wollen das im neuen Jahr nochmal drucken. Lukas macht das.
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Girls’ Day Nina möchte als MSB etwas zum Girls’ Day am 03.04.2025 organisieren.

Ersthelfer*innen-Schulung Interessierte Menschen melden sich bei Nina. Nina leitet die E-Mail
weiter.

Ars legendi-Fakultätenpreis Mathematik Noah fragt bei Frau Auerbach nach, ob wir mehrere
Personen vorschlagen können. Damien schreibt eine Stellungnahme der Fachschaft bis Anfang
Januar. Moses hilft dabei. Es gibt eine Auflistung für Kriterien, die sich beide durchlesen. Noah
will Korrektur lesen.

Fensterputzen Ist noch nicht passiert, wir halten die Fensterbank vorerst frei. Noah fragt, ob unsere
Fenster vergessen wurden.

Büro Tisch Wir wollen den umgestellten Tisch im Büro vorerst so stehen lassen, und schauen, wie
er sich macht.

Wiki Wird bald in HU-Box verlegt und auf Website hochgeladen. Ersteres erleichtert zweiteres.

Beko Statistik Simon benötigt am Freitag bis 14 Uhr unsere Einschätzung zu den Kandidat*innen.
Raven und Katrin setzen sich zusammen und erstellen ein Ranking. Im Büro hängt eine Tabelle
für die Auswertung.

Freizeitliche Ratstreffen Wir finden, dass jeder zweite Dienstag potenziell für Treffen geeignet ist
(da haben wir ja Zeit für eine Sitzung die nicht ist).

13 Berichte

Vortrag und Kurzdiskussion zu den Vorwürfen Erwin Schrödingers Auf dem Vortrag wur-
den Erwin Schrödingers Missbrauchsvorwürfe inhaltlich aufgearbeitet. Es gab trotzdem Framing,
welches Schrödinger in besseres Licht gebracht hat. Einwände von Studierenden wurden teils um-
gangen. Zur Debatte der Umbenennung gab es keine großen Beiträge.

HPK Katrin berichtet. Der Vorschlag für den Haushaltsplan ’25 der Fakultät wurde beschlossen. Die
Fakultätsmittel in ’25 sind in Summe ähnlich wie bisher. Es gibt wieder 2000e für „[Absol-
vent*innenfeier]/ Studierendenangelegenheiten“, für die oft keine Verwendung gefunden wird.

14 Termine

FLINTA* Vernetzungsevent Am 28.11. findet um 17 Uhr ein adlershofweites FLINTA* Vernet-
zungsevent im Mops statt.

Skat-Turnier Am 06.12. findet eine Skat-Turnier statt.

Weihnachtsbasteln Das Weihnachtsbasteln findet am 12.12. statt.

Weihnachtsfeier Mathe Die Weihnachtsfeier der Mathefachschaft findet am 18.12. statt

Weihnachtsfeier Physik Die Weihnachtsfeier der Physikfachschaft findet am 13.12. statt

Weihnachtsfeier Info Die Weihnachtsfeier der Informatikfachschaft findet am 12.12. statt

KLS Die nächste KLS-Sitzung findet am 28.11. um 13:15 statt.

Institutsrat Die nächste Sitzung des Institutsrats findet am 10.12.2024 um 13:15 Uhr statt.

KoMa Die KIF-KoMa 92 findet vom 18.06.2025 – 22.06.2025 in Passau statt.

FRIV Die nächste FRIV findet am 27.11. um 18 Uhr, im Beratungsraum 2249a (UL6, 1. ZG) statt.
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15 ToDo

Zusammenfassung der Aufgaben von der*dem Protokollverantwortlichen:

• FSR: Renovierung der Küche, Awareness-Konzepte (Geschlechtergleichstellung), KoMa: unend-
liche Freiversuche, Berufungskommission: Frageliste herumgeben und in FSR-Ordner und Wiki
hochladen, FLINTA*-Vernetzungsevent: soll regelmäßig stattfinden, Öffentlichkeitsarbeit Event
FSR, FLINTA*-Event mit Informatik, Alumni-Runden, Lösung Tracken von Übungsscheine, Stel-
lungnahme Umbenennung ESZ, Wikis zusammenführen

• Sprechstunde: Mo. 10:00 bis 12:00, Kühlschrank checken, Spülmaschine ausräumen

• Website: Instirat: Mark, Basti, Moses; Fakrat: Mark, Basti, Moses; Hyperlinks: Moses; Lerntag:
Moses; Sitzungstermine: Moses; T-Shirts: Moses; englische Website: Katrin, Raven, Nina

• Wiki: Menschen die eine Nacht auf die FSF fahren und dann den ganzen Tag bleiben - Verwar-
nung

• Lena: Protokoll mit Abrechnung, Lerntag LinA Materialien

• Hannah: Protokoll mit Abrechnung

• Mark: Änderungen an der Wahlordnung, Getränkebestand, Spieleschrank

• Moses: Finanzbericht, Dozi-Gespräch AnaI* Protokoll, AK T-Shirt, Lerntag LinA* Materialien,
mit Damien Ars Legendi Stellungnahme schreiben bis anfang Januar

• Katrin: Werbung für KLS, HoPoRef bezüglich Wahlordnung fragen, Bastelmaterial kaufen

• William: Sommerfahrt Angebote, Lerntag LinA Probeklausur, Lerntag Helfendenmail, Manda-
rinen Weihnachtsfeier, Kaffee sonstiges

• Basti: Orga Sommerfahrt, Fahrtaufgaben ins Wiki, Liste Schlüsselkarten + ins Wiki, Dozi-
Gespräch LinAI, BeKo 29.11., Lerntag Ana* Probeklausur + Materialien, Bastelmaterial kaufen

• Nina: Lerntag Ana* Probeklausur, STaMPF für LNdL

• Raven: Übertragung von Laurence’ Songs auf die Festplatte, Stellungnahme Umbenennung ESZ,
HoPoRef bezüglich Wahlordnung fragen, Mail Mensa, Dozi-Gespräch LinAI*, AK T-Shirts, BeKo
29.11., Lerntag LinA* Probeklausur, Weihnachtsfeier anmelden

• Jule: regelmäßiges FLINTA*-Vernetzungsevent, Spieleschrank, Dozi-Gespräch LinAI*

• Noah: Änderung der Finanzordnung, Umfrage zum Thema Sexismus, Einrichtung eines Ruhe-
raums, Stellungnahme Umbenennung ESZ, Newsletter, Fako wegen neuer Kiez Karte, Mensa
Mail mit Info, AK T-Shirts, Weihnachtsfeier Info anfragen, BeKo 29.11., BeKo-Fragebogen wei-
terleiten

• Noa: regelmäßiges FLINTA*-Vernetzungsevent, Druck Absolvent*innen-Foto Fotos

• Lukas: Sommerfahrt Angebote, FSR Foto mit Mark, Dozi-Gespräch LinAI, Lerntag Ana Mate-
rialien

• Damien: Lerntag Ana Probeklausur, Ars Legendi Preis

Die nächste Sitzung findet am Dienstag, den 10.12. um 17 Uhr statt. Basti übernimmt die Redeleitung
und Sitzungsvorbereitung (Wiki checken, FSR-Protokoll erstellen und TOPs aus Wiki einfügen, Email-
Erinnerung, Discord-Ankündigung). Moses bringt Kuchen mit.
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Unterschriften zum Protokoll Stempel
der FSR-Sitzung vom 26.11.2024
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